

学校だより



# 神津の学びや

伊丹市立神津小学校

校長 米田 博一

令和5年4月7日号

この度、神津小学校の第32代校長として着任いたしました米田 博一（よねだ ひろかず）です。私は15年前、3年間、本校に教諭として勤務しておりました。ふるさとに帰ってきたような懐かしさを感じ、とてもうれしく思っています。

また、歴史と伝統のあるこの神津小学校で校長を務めさせていただくこととなり、とても光栄であるとともに、強い責任を感じております。神津の子どもたちのため、職員とともに全力で取り組んでまいります。

本校は、来年度（令和6年度）に、創立150周年を迎えます。

神津小学校を支えてくださっているすべての皆様の力強いご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

## 子どもたちにコロナについて話したこと

これまで約3年間、コロナウイルスからみんなで命を守るために、マスク着用をはじめとして、いろいろな感染対策をがんばってきました。

長かったコロナの時代ですが、いよいよ神津小学校でも出口に向かって進み始めます。

まず、今日からは、マスクはしなくても大丈夫です。

校長先生は、みんなの表情が見られることをとても楽しみにしていますが、不安な人はマスクをつけていても構いません。

マスクをするのもしないのも自由ですから、思いやりを持って、友だちに無理に「つけろ」とか「はずせ」とか言わないようにしましょうね。

給食の時は、大声でなければ、友だちとお話をしながら食べても大丈夫です。

グループで話し合う活動は、大声は出さなくて、グループのお友だちに聞こえるちょうどいい声で話しましょう。

手洗いや換気などはこれからもしっかりとやっていきましょうね。

もうしばらくの間、みんなでコロナの感染対策を頑張っていきましょう。

4月は出会いと別れの季節です。

教職員の異動についてお知らせします。

**ありがとうございました**

**よろしくお願ひします！**